

02.04.2025 - Bayerische Sportschützenbund

Aufstellen eines Jubiläumsbaums mit Schützenfest – sei mit dabei!

Der Bayerische Sportschützenbund wird 75 Jahre alt!

Alle Vereine und Mitglieder sind herzlich eingeladen, vorbeizukommen.



10. Mai, Olympia-Schießanlage in Garching Hochbrück

Ab 10 Uhr startet das Rahmenprogramm mit musikalischer Begleitung der Markkapelle Au. Weißwürste und Wiener können beim Frühschoppen erworben werden.

Der Heimatverein Garching e. V. wird Trachtentänze & Schuhplattler zum Besten geben. Das Highlight des Tages bildet um ca. 13 Uhr das erstmalige Aufstellen eines eigenen Jubiläumsbaums zwischen Siegerehrungsplatz und Wurfscheibenanlage.

Die Böllerschützenabordnung des Bezirks München begrüßt den frisch aufgestellten Jubiläumsbaum mit gebührendem Salut. 1. Landesschützenmeister Christian Kühn und Landesjugendleiter Markus Maas werden die Veranstaltung entsprechend mit Grußworten honorieren.

Für Speis und Trank sowie Kaffee und Kuchen ist gesorgt. Eine Hüpfburg und Kinderschminken sind für die Kleinen vorhanden.

Parallel finden auf der Anlage die Oberbayerischen Meisterschaften statt. Die Siegerehrungen sind ins Rahmenprogramm integriert und finden (bei schönem Wetter) wie geplant auf dem Siegerehrungsplatz statt.

Die Veranstaltung steht allen Besuchern offen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

The poster is for the 75th anniversary of the Bayerischer Sportschützenbund. It features a blue background with a white and blue striped ribbon on the left. At the top, it says 'Bayerischer Sportschützenbund e. V.' and '1950 - 2025'. The main title is 'JUBILÄUMS-BAUM' in large, bold letters. Below that, it says 'Aufgestellt wird er am 10. MAI 2025' and 'Olympia-Schießanlage Garching-Hochbrück'. The event details include 'FESTBETRIEB AB 10 Uhr' and 'AUFSTELLEN DES JUBILÄUMSBAUMS ca. 13 Uhr'. The program includes 'Mit Frühschoppen, Kinderprogramm mit Hüpfburg und Kinderschminken, Platzschießen der Böllerschützen, Auftritte des Heimatvereins Garching mit Volkstänzen und Schuhplatteln.' The music schedule is 'Von 10 bis 16 Uhr umrahmt die Markkapelle Au das Jubiläumsfest mit Blasmusik.' and 'Von 16 bis 20 Uhr: Partymusik'. The poster concludes with 'Vielfältiges kulinarisches Angebot inkl. Kuchenverkauf!'.